ELTERNBEIRATDONAU-GYMNASIUM KELHEIM

9

Naturwissenschaftlich-technologisches und Sprachliches Gymnasium

Sitzungsperiode 2010/2012

aus dem Elternbeirat... Juni 2011

Liebe Eltern,

der letzte Schülerjahrgang des G9 hat die Schule verlassen und der erste des G8 wird am 1. Juli verabschiedet werden. Wir wünschen allen Absolventen viel Erfolg und viel Glück für ihren weiteren Werdegang.

Auch die Schulsanierung neigt sich (endlich) ihrem Ende zu. Am 15. Juli findet die offizielle Einweihungsfeierlichkeit statt.

Damit kehrt schön langsam wieder Normalität in das Gebäude und den Schulalltag ein. Auch der Elternbeirat, der ja als Vertretung der Elternschaft die Reformen und die Maßnahme kritisch begleitet hat, wird sich dann wieder mehr dem "Tagesgeschäft" widmen können, das schon lange nicht mehr (nur) aus Kaffee- und Kuchenverkaufen besteht.

Hier nun ein paar Berichte zu den Themen, die uns den vergangen Sitzungen dieses Schuljahres beschäftigt haben.

Lebensmittelunverträglichkeit , von Annette Anzinger-Baur

Kinder müssen darauf achten, was sie essen: Allergien Lebensmittelunverträglichkeiten bestimmen ihre Ernährung. Auf Anregung einzelner Eltern versucht Elternbeirat, eine genaue Deklaration der Inhaltsstoffe Mittagsverpflegung am DGK durch die Küche der Goldbergklinik in die Wege zu leiten. Damit wir nicht am Bedarf vorbeiplanen, sind wir auf Ihre Mithilfe angewiesen. Bitte teilen Sie uns schriftlich über das Sekretariat (z.H. des Elternbeirats) oder über unsere E-Mail-Adresse (kontakt@dgk-elternbeirat.de oder annette@anzinger-baur.de) mit, welche Informationen aus dem Speiseplan hervorgehen müssen, damit Ihr Kind erkennen kann, was es essen darf.

Ihre Angaben werden natürlich vertraulich behandelt.

"Raumprinzip", von Gerhard Finger

Öfter 'mal 'was Neues. Vor allem in Lehrerkreisen wird seit diesem Schuljahr über eine Änderung des Raumprinzips vom Klassenraumprinzip zum Fachraumprinzip diskutiert.

Beim bestehenden Klassenraumprinzip ist jeder Schüler mit seiner Klasse einem Zimmer zugeordnet: dort findet, bis auf Stunden, die in speziellen Fachräumen abgehalten werden, der tägliche Unterricht statt. Beim Fachraumprinzip hat, im optimalen Fall, jede Lehrkraft ihr eigenes Zimmer, in dem sie ihren Unterricht für die verschiedenen Klassen vorbereitet und abhält. Das bedeutet im einen Fall, dass die Kinder von Stunde/Doppelstunde zu Stunde, im anderen Fall die Lehrer, durch das Schulhaus wandern.

Für beide Lösungen gibt es viel Für und Wider, beide Systeme sind in verschiedenen Ländern eingeführt und üblich. Wir im Elternbeirat haben das Thema bereits andiskutiert, wollen uns aber vor einer Stellungnahme noch ein breiteres Meinungsbild einholen. Deshalb rufen wir Sie/Euch auf uns Ihre/Euere Meinung am Einfachsten über unsere email-Adresse: kontakt@dgk-elternbeirat.de mitzuteilen. Stichwort: Raumprinzip.

Spendenaufruf, von Daniela Hofmann

"Alle sollen an einer Klassenfahrt teilnehmen. Dies stärkt den Zusammenhalt einer Klasse" Ein schöner Grundgedanke. Leider kosten diese Fahrten auch Geld. Geld, das manch einem nicht zur Verfügung steht. Damit dennoch alle teilnehmen können, unterstützt der Elternbeirat diese Familien auf Antrag und nach sorgfältiger Prüfung finanziell. Durch die aktuelle wirtschaftliche Situation werden es mehr, die diese Unterstützung benötigen.

Auch wurden von Seiten der Politik der Reisekostenetat der Schulen (notwendig für die Reisekostenerstattung der Lehrer/Begleitpersonen) für Bildungsfahrten um 25% gekürzt. Dadurch sind Fahrten, die bisher "üblich" und wünschenswert waren, künftig gefährdet. Der Elternbeirat könnte auch hier unterstützend tätig werden. Über den Ertrag aus dem Verkauf von gespendetem Kaffee und Kuchen können wir das allerdings nicht stemmen. Hierfür sind wir auf Ihre zusätzliche finanzielle Mithilfe angewiesen. Bitte unterstützen Sie uns. Jede kleine Spende ist willkommen und hilft uns und damit den Schülern und Schülerinnen weiter.

Wir sagen ein herzliches "Vergelt's Gott" im Namen der Schulfamilie des DGK.

Der Elternbeirat wurde zu diesem Schuljahr neu für 2 Jahre gewählt. Er besteht zur einen Hälfte aus alten Hasen und zur andern aus ganz neuen Mitgliedern. Besuchen Sie uns auf unserer homepage www.dgk-elternbeirat.de, dort sind wir namentlich mit den Klassen unserer Kinder aufgelistet.

Hinweisen wollen wir auch noch auf die Seite des Gymnasiums <u>www.donaugymnasium.de</u>, auf der Sie neben den üblichen und notwendigen Informationen auch über das Leben und Geschehen an der Schule in Wort und Bild auf dem Laufenden gehalten werden.

Wir wünschen uns allen erholsame Pfingstferien und danach den Schülern und Lehrern wieder frischen Schwung für das restliche Schuljahr.

für den Elternbeirat, Gerhard Finger